

【スタッフのひ・と・り・ご・と】

みなさん こんにちは！ワーク班の木村です。

今日は我が家の事を紹介したいと思います。

うちには夫、中一の息子、小4の女の子と4月から家族になった「愛犬のマルちゃん」がいます。コロナで学校が休みになり。。友達に会えなくなり。。テレビを付けたらコロナのニュースばかり。。下の子が突然泣き出したり、笑わなくなり様子がおかしくなった頃、たまたま「マルちゃん」に出会いました。

ずーと欲しがってた犬☆彡 皆で「連れて帰ろう!!」と決めました。

マルちゃんに来てくれたからはお世話で大忙し。自粛中にも関わらず家族が笑顔に♪

子供達の心も癒してくれ、貴重な時間となりました。

まだまだコロナは油断出来ず、大人数のイベントも難しい現状ですが、気を付けながら楽しく過ごしていきたいと思っております♪

みなさん はじめまして！9月1日よりAYUMIでお世話になっていますワーク班の今家優です。

今回初めてのスタッフのひ・と・り・ご・との為、簡単な自己紹介をさせていただきます。年齢は昭和52年生まれの43歳。生まれも育ちも奈良県です。AYUMIでお世話になる前は、大阪でシステムエンジニアの仕事を主にしていて、家電メーカーの社内システムや、通信会社の業務システムの開発等に携わっていました。(簡単にシステムエンジニアを説明しますと、携帯電話のアプリや、エクセルやワードのソフトを作る仕事です。)システムエンジニアの仕事をしてきた動機ですが、「自分でゲームを作りたい」と思った事です。実は子供のころからゲームが大好きで、小学校低学年の時はファミコンとマリオを持っている友達の家に足繁く通ったのは良い思い出です。。

AYUMIでお世話になった動機ですが、お仕事を探していた時にAYUMIの求人を目にし、こんな素晴らしい職場があるなんて！ぜひ「支え合う仲間」に入れて頂きたい！と強く思いAYUMIでお世話になる事になりました。

まだまだ至らない所ばかりの新人ですが、一生懸命頑張っていますので、皆様、ご指導ご鞭撻のほど、どうぞ宜しくお願い致します。

多事相ろん

ひさなが ひろし
久永 洋

先日、ある本を読んでいると人は幸せを望んでいる…幸せを望むからこそ、衝突や対立をするという一文がありました。とても深い一文のように思います。文化の違い、考え方の違い、価値観の違い…様々な主張の中で衝突や対立はあるように思います。ただ、それで人が傷つけあったり、暴動を起こしたり…幸せを望んでいるはずなのに、何か方向が違うように思います。アメリカ大統領選挙のあれやこれやがある中ですが、穏やかな形で収束することを祈り、あゆみの仲間と一緒に2021年に向けて良い準備をしたいと思っております。

あゆみニュース



第 181号 2020年 12月

社会福祉法人あゆみの会

オープンスペース 'AYUMI'

奈良市秋篠町1381-1

TEL: 0742-53-0511

FAX: 0742-53-0512

✉: info@os-ayumi.org



【12月の予定】

サタデーズ・・・12日、26日になります。

※班活動となりますので、内容は各班スタッフへお問合せ下さい。

年末年始休業・・・12月29日(火)～1月4日(火)

※2021年1月5日(水)より営業致します。

【ワーク班】

上阪

朝晩の冷え込みが厳しくなってきました。秋は、食欲・スポーツ・読書を楽しむ季節です。ワーク班では運動や内職、散歩を兼ねてのポストイングの仕事も始まりました。最近ではサタデーズで個別ワークスペースにハロウィンの飾り付けをしました。普段はみんな個別のスケジュールで活動していますが、制作では協力して壁面等を作成しています。これからもみんなで協力して、色々な活動に挑戦していきたいと思ひます。



【ふきのとう班】

林

朝晩はますます冷え、こたつが心地よい季節になりましたが皆様いかがお過ごしでしょうか。10月は、天気の良い日中は暖かかったため、散歩に出る機会が多く作れました。そして創作の時間にはハロウィンの壁面製作をし、仮装をして写真を撮りました。



【軽作業班】

小島望夢

今年イベントの中止が続く中、軽作業班ではハロウィンの飾りや仮装の衣装をワイワイクワクワでつくりました☆1階フロアにはハロウィンガーランドやお化け、カボチャ、猫などの飾りをつるしてとても雰囲気が出ています。仮装は骸骨やフランケン、ミイラ男に加えて、それぞれに特性マントやオリジナル仮面を作り、みんなで素敵なひと時を過ごしました。



【手芸班】

田々

皆さんはどうされていますか？出かけられない、外食できないストレス・・・手芸班では、外食気分を味わうために手作りパフェを食べたり、映画を見たりしています。映画鑑賞では映画館のように大きなスクリーンを使い、部屋を薄暗くして楽しんでいます。ささやかですが皆の笑顔がいっぱいな姿を見ることができました。今後も毎日をイキイキと楽しむため、工夫とアイデアを出しあって過ごしていきたいと思ひます。



【パン班】

中野

ハロウィンの限定パン楽しんでいただけましたか？…おかげさまで月末のハロウィンセットの売り上げも上々で大好評。メンバー達も、えっさほいさと元気いっぱい頑張りました。さて、昨日までハロウィン一色だったあの店もこの店も1日過ぎたら急にクリスマスわたしたちのパン売り場もオバケをサンタクロースに張り替えて、気持ちも年末モードに切り替えて気合たっぷり皆様のお越しをお待ちしております。



【園芸班】

菊田

肌寒い季節になってきましたが、みなさんいかがお過ごしでしょうか？園芸班のメンバーは、元気に活動しています。10月上旬にサツマイモ掘りをしました。土を掘り起こすのが難しくみんな苦戦していましたが、仲間と協力し合ってサツマイモの収穫を頑張りました。サツマイモは、小さいものから大きいものまで、みんな良い表情で取り組み、17日のサタデーズに、焼き芋をしておいしくいただきました。

